

【令和7年度・学校だより】



＜学校教育目標＞

一人一人が夢を持ち、
たくましく生きる子
★ 考える子 (知)
★ 心豊かな子 (徳)
★ 健康な子 (体)

【令和7年11月号】



＜那覇市立宇栄原小学校＞

＊チームワークの大切さ＊



今年の夏は記録的な猛暑が続きましたが、子ども達は体調に気をつけながら日々の学習や活動に励んできました。運動会を間近に控えた今ようやく過ごしやすい季節となり、安心して本番を迎えるそうです。保護者の皆様には、練習期間中、持ち物や体調管理など様々な面でご配慮いただき、ありがとうございました。運動会本番では、子ども達がこれまでに頑張ってきた練習の成果が見られることと思います。当日は子ども達への温かい声援をよろしくお願ひいたします。

さて、運動会にはリレーや玉入れなど、団体・チームで競い合う種目があり、大いに盛り上がります。では、野球やサッカー等の球技を含めた団体競技において大切なことは、どんなことだと思いますか…？チームに競技スキルの高い人がたくさんいること？勝つための戦術をしっかり持っていること？それらも大切なことだと思いますが、一番は「チームワーク」だと考えます。

ある中学校の校長先生が全校朝会の中で生徒達にむけて次のような話をしました。

「私が以前顧問をしていたサッカー部の話です。

- ・A校の大会での成績：県大会ベスト16
- ・B校の大会での成績：県大会第3位

さてA校とB校、どちらのチームが戦力的に上だったと思いますか？成績を見るとB校の方が上のように思えますが、A校の方が戦力的に上のチームでした。では何故、B校の方がA校よりも良い成績を残せたのでしょうか…？

答えは簡単です。B校の方が選手の仲が良かつたのです。B校にはつらい時に励まし合う雰囲気がありました。そして自分から考えて動ける生徒が多いチームでした。A校は運動能力が高い生徒が多くたのですが、お互いを思いやる雰囲気に欠けていました。

団体競技の場合、チーム内の仲が悪いと自分の気分や好き嫌いでパスを出すことがあり、チームとして思ったような結果を出せないことがあります。個人のミスをチームで挽回する、そんなチームを作ることが大切なのです。」

仲間を思いやり助け合う「チームワーク」の大切さを教えていますね。9日の運動会では、学年・学級の仲間と助け合い励まし合いながら、子ども達一人ひとりが達成感と充実感を味わえる運動会となることを期待しています。



2	日	「小禄地区大運動会」(6年生参加)
3	月	公休日「文化の日」
4	火	部活など運動場利用停止(~11/9) ※運動会準備のため
5	水	ハピフレタイム②
7	金	運動会前々日準備 ※6年生：5校時、それ以外：4校時
9	日	「R7・宇栄原小学校大運動会」 ※詳細は先日配布した文書で確認下さい
10	月	運動会振替休日<お休み>
12	水	お話朝会(校長講話) 地震津波避難訓練
15	土	運動会予備日 ※9日の運動会が雨天延期の場合
16	日	第3日曜日「家庭の日・ファミリー読書」
17	月	ハピフレタイム③
18	火	演劇鑑賞会
19	水	児童朝会(保健・エコ美化委員会) ICEプログラム(4年生)
23	日	公休日「勤労感謝の日」
24	月	振替休日<お休み>
25	火	人権教室①(2・4年生・2~4校時)
26	水	人権教室②(6年生・2~4校時)
27	木	法教育出前講座(5・6年生・2~3校時)
29	土	「那覇・浦添地区音楽発表会」 ※6年生が登場します

★11月の生活目標★

○もの たいせつ
物を大切
にしよう

- ・学習用具は、大切に使うようにする
- ・自分の持ち物にはきちんと記名をする
- ・公共物(こうきょうぶつ)を大切に使うようにする
- ・使った用具の後片付けをきちんとする

★10/25のPTA作業へのご協力、ありがとうございました！！

・先月25日に実施したPTA作業に参加くださいました保護者の皆様、男女バスケ部やバレー部を始めとする児童の皆さん、ご協力ありがとうございました。暑い中での作業でしたが、おかげで、運動場周辺の環境を整備し、運動会にむけた準備を整えることができました。本当にありがとうございました！

※作業の様子を裏面に掲載していますのでご覧下さい。

2学期始業式「児童代表あいさつ」



「1学期の反省と2学期の豊富」

4年 上原 徳真

ぼくは、一学期は整理整頓が苦手でいつもロッカーの中がかたづいていませんでした。だから二学期からは、机の中やロッカーの中を、できるだけ意識して片づけたいと思います。

ほかにも、ぼくはリコーダーが苦手で、とくに低い音を出すのがむずかしくて、なかなかちゃんとした音が出せなかつたので、二学期では、ちゃんとした低い音が出せるようにして、低い音が出てくる歌をふけるようにしたいです。

また、ぼくは体育の学習で苦手なものが多く、自分でできているという自信が持てていないので、二学期では、「できる」と自信を持って言えるようにがんばりたいです。

そして、一学期できなかつたものをできるように、いっしょにけんめいがんばりたいです。



「卒業まで残り100日」

6年 仲本 未来

残りの登校日数はおよそ100日になり、私たち6年生は卒業します。私が残りの100日でがんばりたいことは2つあります。

1つ目は、友達との思い出づくりです。私は中学になつたらみんなと別の学校に行くので、友達ともあまり遊べなくなると思います。なので、残り100日でもっと思い出をつくりたいです。

2つ目は、最後の運動会です。私はリレーのバトンの受け取りや、エイサーの細かな動きや声出しが苦手です。だから、リレーではバトンをしっかりと見て、エイサーでは動きをもっとはっきりさせたいです。

残りの100日でたくさんの思い出をつくりたいです。



★ハピフレタイム★



*2学期より毎週月曜日を“ノーリーニング”（掃除を行わない日）にして **ハピフレタイム**を行っています。これは、「宇栄原っ子1人1人に楽しい学校生活を送ってほしい」という想いを込めた取組で、学級・学年レクや異学年交流活動など、各学年で計画を立てて楽しいレク活動に取り組みます。第1回目は10/27(月)に実施し、1年生と6年生は異学年交流、その他の学年は学級ごとに「じょんけんレク」を楽しみました。11月は5日と17日にも実施する予定です。「これから、どんなレク活動が行われるのか楽しみですね！」

★「ハピフレタイム」の名称について

→6年1組の「上原夢璃さん」が『友達と一緒にハッピーで笑顔になれる楽しい時間にしたい』という想いをこめて名付けてくれました。



<授業・活動の様子、掲示物>



*PTA作業の様子。保護者の皆さんや先生方は、汗だくになって作業していました。子ども達も重い袋を何度も運ぶ等、たくさん手伝ってくれました。感謝！



*外国語活動の様子



*「家庭学習がんばり名人」どんどん上手になってます！



*保健室前の掲示板。10月のテーマは目。「1~20」の数を目で追いながら探すクイズが好評でした！